
消費税増税への怒り、新図書館建設や浸水
対策など切実な要望やご意見ありがとうございます

あすの江南 no361 2014・11・20 日本共産党江南市委員会 ℡55-9890

１２月定例会の日程

１１月２７日（金）開会、

本会議 議案上程

１２月３～５日 本会議

一般質問

８・９日 本会議

議案質疑

１０・１１日 委員会

（３委員会同時開催）

１６日（火）最終日、

本会議 採決

・議事の都合で変更される

場合があります。、

議会事務局にお問い合わ

せ下さい。

市政アンケートに貴重な意見が続々と寄せられ

ています。ご協力ありがとうございます

１０月下旬から取り組んでいる市政アンケート

は、１１月１８日現在５５０通を超える返信が届

いています。

中間集計（３２０人）ですが

暮らし向きはよくなったと答えた方は、0.6％、

苦しくなったは、78.1％となり、苦しくなった理

由は、物価の値上り74.8%、消費税増税が63.8%、

年金が少ないが52.7%となっています。

直接書いていただいたご意見では、議員や議会

への厳しい意見も多数寄せられています。

また介護にあたっておられる方の切実な実態、

子育て世代からは、医療費無料化やインフルエン

ザワクチンへの助成、子どもの遊び場・公園が少

ないといった声が多くあり、毎年浸水被害に悩ま

されている方からの深刻なご要望もあります。

アンケートは、今月末を目標に集計し、市への

要望事項は、市長に要望書として提出し、１２月

議会の一般質問でも取り上げていきます。

手元にまだアンケート用紙がある方はまだ十分

間に合いますので記入し、投函してください。

１１月１５日（土）午後７時から、市議会主催

の「議会報告と市民との意見交換会」が行われま

した。

土曜日の夜にもかかわらず、３会場に７６名の

方が参加され、熱心な話し合いが行われました。

すいとぴあでは、新体育館への要望、枯草火災

への対応、新ごみ処理施設の進捗状況、巡回バス

など、文化会館では、ごみ減量への取り組み、耕

作放棄地対策など

が話し合われ、すべての会場で図書館についての

意見や要望

が出されま

した。

内容は、

市広報で報

告されます。

７年ぶりの職員給与改定や
子どもの医療費助成の改正など２３議案を予定

ー１２月定例議会は２７日に開会ー

江南市の１２月定例会は、

１１月２７日に開会し、１２月

１６日までの日程で行われます。

突然の国会解散、総選挙の最

中に開かれることになりました。

提案される議案では、国家公

務員の人事院勧告に基づき、実

に７年ぶりに職員給与の引き上

げが行われることになり、引き

上げ幅は、民間給与との差を是

正するため平均0.27%、1,029円

で、若年層に厚い配分となりま

す。また職員の勤勉手当、議員

や特別職の期末手当が0.15ヶ月

分引き上げとなります。

市民の強い願いである子ども

の医療費無料制度は、現在４年

生から６年生までとなっている

１割負担を中学３年生まで拡大

する条例改正案や精神障碍者の

医療費全額助成などの条例改正

案も提案されます。

会期日程案は、右のとおり。

３会場で熱心な意見交換が行われました
ー市議会報告会と意見交換会ー

会場別の参加者数 計７６名

すいとぴあ ２７名

市民文化会館 １６名

ふれあい会館 ３３名


